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COLLÈGE :  
Collège des représentants à titre individuel  

 
 
 

Jean-Luc BARLET, ingénieur Supélec 1984  
  
 
Dans le prolongement de mon acte de candidature au premier Conseil d’Administration de 
CentraleSupélec Alumni l’an passé, pour lequel vous m’aviez fait confiance, je me suis porté volontaire 
pour démissionner cette année, afin d’assurer le renouvellement annuel de nos instances, et je suis donc 
candidat pour un nouveau mandat, afin de poursuivre les actions que nous avons entreprises cette année, 
comme nous nous y étions engagés, au service de la communauté CentraleSupélec, l’École, la Fondation 
et l’Association des alumni. 
 
Ingénieur diplômé de Supélec en 1984, j’ai rejoint Mazars en 1987, associé depuis 1996, aujourd’hui 
Chief Compliance Officer d’un groupe qui poursuit sa trajectoire de croissance, passé depuis 1987 
d’environ 500 à plus de 26000 professionnels aujourd’hui, 42000 en incluant ceux de l’alliance aux USA, 
implanté directement dans plus de 90 pays et territoires. J’y ai en charge depuis plus de 14 ans 
une communauté de 650 associés et collaborateurs, couvrant la fonction de gestion de la qualité, dans 
sa dimension technique et d’innovation. 
 
Fort de l’expérience de 34 années d’audit de grands groupes internationaux, d’intérêt public ou à 
actionnariat familial, de l'industrie et des services, aujourd’hui notamment signataire des comptes 
d’EssilorLuxottica, d’Alstom, de Technicolor et d’Altran, j’apporterai au Conseil d’Administration de 
CentraleSupélec Alumni cette expérience professionnelle et internationale, de la gouvernance et du 
fonctionnement des conseils, et de l’accompagnement du développement, de la croissance, de la visibilité 
et de l’image de marque. 
 
J’aurai plaisir à fédérer la contribution de notre Association, de ses bénévoles, des présidents et Bureaux 
des groupes régionaux et professionnels, des correspondants d’entreprises, des élèves et diplômés des 
trois campus de l’École, et de nos parties prenantes (personnalités, entreprises, ministères…), au projet 
ambitieux de positionnement stratégique de CentraleSupélec dans l’Université Paris Saclay, à son 
rayonnement international, et à sa promotion auprès des groupes industriels et des services. 
J’ai été coopté au Comité Directeur de l’Association « Les Supélec » en 2017, puis élu pour un mandat 
de trois ans en 2018. J’en ai assumé depuis 2017 la présidence, dirigé les travaux de son Comité 
Directeur, mené à bien l’ensemble des étapes qui ont conduit à la fusion de deux associations en une 
nouvelle Association, CentraleSupélec Alumni. 
 
Notre objectif est de faire converger nos forces, pour créer une association de nouvelle génération, agile 
et adaptée au contexte de transformation rapide dans lequel nos adhérents exercent leur activité, 
répondant à leurs attentes, préservant les apports et reprenant les points forts de chacune des 
Associations historiques.  
 
Je vous remercie pour votre considération. 


